

ÊTES-VOUS POUR OU CONTRE LA MOSQUÉE DE CAMBRONNE-LÈS-RIBÉCOURT ?

Les 11 et 18 avril derniers, un hebdomadaire départemental révélait et confirmait le projet d'ouverture d'une mosquée située en bordure de la route nationale à Cambronne-lès-Ribécourt.

Cette surprenante nouvelle est confirmée sur le site internet de l'association ACM2V, qui a acheté la propriété en mars 2011, par les articles datés de décembre, janvier, février et mars derniers mais aussi par les appels aux dons pour financer les travaux.

Tous les élus et les candidats UMP - PS - PC sont restés muets sur cette affaire

Si l'on reconnaît à chacun la libre pratique de sa religion, comment ne pas s'étonner de la progression de l'islamisme jusque dans les petites communes alors que Compiègne a sa mosquée et Noyon en a plusieurs réparties dans les quartiers.

Pourquoi n'y-a-t'il aucune transparence ?

Pourquoi parle-t-on de la construction d'une terrasse, puis d'une école alors que dans les kébabs des alentours, sur les tirelires destinées au recueil des dons, il est indiqué « projet de mosquée à Cambronne-lès-Ribécourt ».

Quelques chiffres !

Selon le ministère de l'intérieur les lieux de culte musulmans ont doublé en 20 ans :

- 150 en 1976, 1.555 en 2001 et 2.968 en 2011.

Les 10 et 17 juin, pour dire NON au laxisme total des autorités publiques et des élus UMP - PS - PC qui ferment les yeux et laissent se développer le fondamentalisme et favorisent le communautarisme jusque dans nos villages :

VOTEZ
Michel

GUINOT

Rassemblement Bleu Marine
FRONT NATIONAL